



**LABORATORIO
TEMPORAL**



**UNIVERSIDAD
DE MURCIA**

III Edición del concurso

¡Que no te cuenten historia(s)!

RESOLUCIÓN FINAL JURADO

El Jurado del concurso, en virtud de lo establecido en las bases de este, una vez finalizada la fase final de la III edición del concurso '¡Que no te cuenten historias!' y tras valorar los distintos criterios enumerados en las citadas bases, ha decidido designar como ganadores a los vídeos y participantes que se relacionan a continuación:

En la categoría ESO

Primer premio para el vídeo "Vomitorium" del Col·legi Adela de Trenquellon (Barcelona) liderado por el profesor Cristian Domínguez Bolaños.

Segundo premio para el vídeo "No es amor, es violación" del IES SANJE (Alcantarilla) liderado por la profesora Inmaculada Alonso García.

Accésit para el vídeo "Trota de Salerno" del IES Abdera (Adra, Almería) liderado por la profesora Consuelo Isabel Caravaca Guerrero.

En la categoría BACHILLERATO

Primer premio para el vídeo "El hundimiento del Lusitania" del IES Mediterráneo (Cartagena) liderado por el profesor Pascual Ruiz Martínez.

Segundo premio para el vídeo 'El misterio del retrato de Isabel de Valois' del IES El Bohío de Cartagena, liderado por el profesor José F. Esparza Lorente.

En este mismo documento se expone que toda la información estará disponible en la web del concurso (<https://www.um.es/web/ucc/proyectos/preteritum/-que-no-te-cuenten-historia-s-l>) y que se comunicará mediante correo electrónico a los participantes la publicación de esta resolución.

Lo que, en representación del Jurado, firma digitalmente el coordinador del concurso D. Alejandro Egea Vivancos.

¡Que no te cuenten historia(s)! es un concurso divulgativo organizado por el grupo de investigación y transferencia Laboratorio Temporal de la Universidad de Murcia, en colaboración con la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i) del Vicerrectorado de Transferencia, Comunicación y Divulgación Científica de la UMU.

Agradecer de antemano la buena acogida del concurso en esta III edición y el interés que ha generado en el estudiantado. Gracias a todos los participantes y a los centros que han ayudado a que ¡Que no te cuenten historia(s)! sea un éxito.

Puede realizar cualquier consulta a través del correo habilitado para ello: preteritum@um.es.

